

Neubau Volksschule Landskron

8,4 Millionen Investition in eine moderne Volksschule für beste Bildungschancen - das ist SPÖ-Bildungspolitik



Baureferent und Stadtteilvorsitzender von Landskron Stadtrat Harald Sobe, Gemeinderätin Nicole Schojer, Bildungsreferentin und Vizebürgermeisterin Irene Hochstetter-Lackner, Gemeinderat Günther Stastny

"Moderne Schulen und Bildungseinrichtungen sichern unseren Kindern beste Bildungschancen und dafür stehen wir als SPÖ", so Vizebürgermeisterin Irene Hochstetter-Lackner.

Mit einer Investition von 8,4 Mio. € wird mit der VS Landskron ein neuer Standard geschaffen: Mit einem zentralen "Marktplatz" wird der pädagogisch und qualitativ hochwertige, moderne Schulbetrieb der Zukunft neu gedacht. Mit dem thermischen Neukonzept und einem ökologisch modernen Heizsystem leben wir Nachhaltigkeit.

"Für den größten Stadtteil Villachs wird die Kapazität von derzeit 9 auf 13 Klassen aufgestockt. Es wird barrierefrei gebaut und der Bildungsstandort Landskron aufgewertet ", erklärt der Villacher Baureferent und Stadtteilvorsitzende von Landskron, Stadtrat Harald Sobe.

Bis zur **Fertigstellung Ende 2021** sind die SchülerInnen in einer temporären, hochwertigen Containerschule mit kleinen, grünen Innenhöfen untergebracht.

Mit Dir. **Für Villach.**

Dein Stadtteilvorsitzender

Stadtrat Harald Sobe +43 664 / 342 89 28 harald.sobe@spoe-villach.at www.spoe-villach.at